



Ucrania acelera la contraofensiva y arrebató más territorios a Rusia

Kiev clama nuevas victorias en el noreste del país mientras Rusia envía más soldados al frente para detenerse

EFE

Moscú y Lviv

Ucrania celebró este viernes nuevas victorias en el marco una contraofensiva lanzada en el este del país, lo que obligó a Rusia a enviar refuerzos al frente de Járkov en un intento de frenar el avance ucraniano.

“Desde el 1 de septiembre hemos liberado mil kilómetros cuadrados de nuestro territorio”, dijo el presidente ucraniano, Volodímir Zelenski, en su discurso diario sobre la situación en el campo de batalla.

Las palabras de Zelenski se producen en medio de informaciones ucranianas y occidentales sobre nuevos éxitos de una contraofensiva sorpresa de las fuerzas ucranianas en el este del país, que comenzó esta semana.

Según el Estado Mayor General de las Fuerzas Armadas



Rescatistas trabajan en un edificio bombardeado por Rusia, este martes en Járkov, noreste de Ucrania.

de Ucrania, en tres días las tropas ucranianas han logrado avanzar 50 kilómetros en el

frente de Járkov.

Inicialmente, los combates en la contraofensiva del este se

centraron en torno a la localidad de Balakliya, controlada por las tropas rusas desde marzo pasado.

Tras días de combates en la zona, Zelenski publicó un vídeo de militares ucranianos en Balakliya para probar que la ciudad había sido recuperada por el Ejército ucraniano.

Según expertos, después de tomar la localidad, las fuerzas ucranianas continuarán la ofensiva en dirección a Izium, a unos 44 kilómetros de Balakliya, y Kupiansk, dos puntos estratégicos, pues tienen gran importancia para el abastecimiento de las tropas rusas desplegadas en la zona.

“Kupiansk es un lugar estratégico clave a través del cual toda la agrupación de tropas rusas de Járkov recibe refuerzos. Es un nudo de transporte clave que necesitaremos tomar y luego ver si vamos hacia el norte o hacia el sur”, dijo el asesor presidencial ucraniano Mikhaylo Podolyak.

De acuerdo con el estadounidense Instituto para el Estudio de la Guerra (ISW), las tropas ucranianas podrían hacerse con ese nudo ferroviario durante las próximas 72 horas.

El ISW indica en su informe diario que varios blogueros militares rusos escribieron sobre el posible contraataque ucraniano en Járkov días antes de que este llegara a producirse y ahora lamentan que el mando militar no prestara la debida atención a sus advertencias.

MOSCÚ ENVÍA REFUERZOS A JÁRKIV
Ante las noticias sobre el avan-

Zelenski publica video de soldados en Balakliya para demostrar que la han logrado recuperar

Militares rusos avisaron de los avances de Kiev pero no recibieron respuesta a tiempo: ISW

ce ucraniano y sin comentar las acciones del enemigo, el Ministerio de Defensa ruso difundió este viernes imágenes del “traslado de tropas rusas a la dirección de Járkov”.

En tres vídeos de Defensa se aprecian convoyes de blindados, camiones y equipos especiales que se dirigen presuntamente a este frente.

Entre los refuerzos enviados también se pueden ver sistemas de lanzamiento de misiles rusos Uragán.

De acuerdo con el canal de televisión pública Rossia-24, helicópteros Mi-26 llevaron además tropas y equipos adicionales a las localidades de Kupiansk e Izium.

Ataques en la segunda ciudad ucraniana

En medio de las noticias sobre la contraofensiva en la región Járkov, las autoridades ucranianas denunciaron ataques rusos en la homónima ciudad, la segunda del país.

Los bombardeos, según Kiev, dejaron 15 heridos y fueron una “venganza” por los éxitos de los militares en el frente este. ●